

Herzliche Einladung



zur Bürgerbeteiligung „Straßen und Wege in Kennelbach“

am

**Freitag, den 31. März 2023 um
18.00 Uhr in der Aula der Volksschule**

Im Zuge der Erarbeitung des Räumlichen Entwicklungsplans (REP) sind auch die Straßen und Wege der Gemeinde ein Schwerpunkt.

Die Bedingungen im Verkehr sowie das Mobilitätsverhalten haben sich über die letzten Jahrzehnte stark verändert und stellen uns als Gemeinde vor unterschiedlichste Aufgaben. Vermehrte Verkehrsbelastung, die Sicherheit auf den alltäglichen Wegen, ein gutes Miteinander aller Verkehrsteilnehmer:innen, gute Erreichbarkeit der Wirtschaftsstandorte, Lärmbelastung, die Geschwindigkeit des Durchzugverkehrs, die gerechte Verteilung des öffentlichen Raums sind nur einige Stichworte, die es zu bedenken gibt.

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung möchten wir Sie einladen, Ihre Anliegen und Ideen einzubringen.

Wir freuen uns auf Ihre zahlreiche Teilnahme und einen interessanten Abend!

Ihre Bürgermeisterin


Irmgard Hagspiel